

A LA OPINION PUBLICA

Refuerzo al principio el carácter positivo.

1. El grupo de Mujeres Por la Vida surgió hace 8 meses, dando cuerpo a la inquietud de miles de mujeres chilenas -provenientes de muy diversos campos de la vida nacional así como de diversas vertientes ideológicas- que teníamos la profunda convicción que nuestro pueblo no podía seguir soportando el drama al que ha sido conducido por el régimen militar.

Ya entonces, denunciábamos "la violencia e injusticia que no sólo provoca muertes y mutilaciones, sino daños graves en el espíritu y la conciencia de todos, gobiernistas y opositores, civiles y uniformados, víctimas y victimarios"

Ya entonces, nos sentíamos "exigidas a elevar nuestra voz...porque rechazamos los signos de muerte: cárceles secretas, torturas, exilios, detenidos-desaparecidos, allanamientos y represión sobre los sectores más desposeídos, abusos de poder y arbitrariedad".

Ya entonces, exigíamos "un cambio urgente, necesario e indispensable. Un cambio que debe alcanzarse HOY Y NO MAÑANA, un cambio que exige la suma de voluntades, porque ninguna diferencia puede ser tan grave ni tan seria como para dividir a quienes nos oponemos a este sistema de muerte".

2. Hoy ~~dia~~, sentimos aún con más fuerza la urgencia de nuestro ~~llamado~~ *compromiso por la Vida.*

Por eso: Hoy ~~dia~~, ante el llamado de

Nac. Chile defiende la Vida

a realizar una Jornada Por la Vida en la que el pueblo chileno se alce y diga BASTA a la muerte. *convocamos* Las Mujeres Por la Vida ~~llamamos~~ a la mujer chilena a hacer efectivo el compromiso que suscribiéramos el 29 de Diciembre en el Teatro Caupolicán. Allí, "nos declaramos

en estado de movilización permanente. Sin tregua, sin reposo....
Nuestra voz decidida, nuestra acción responsable debe sumar voluntades para que le pongamos fin a la noche negra de la dictadura. Si estamos aquí, debemos mañana ser capaces de ser millones en las calles. Porque somos más".

Porque el cruel y vil asesinato de Loreto Castillo -y de tantos otros- remueve nuestras conciencias.

Porque la represión sistemática y en ascenso, así como la ^{ilegitima} ~~legiti-~~ mación por Ley de la República de los aparatos represivos del Estado, ^{legalización} violentan nuestra humanidad.

Porque la degradación, el dolor, la incertidumbre, el hambre, la cesantía, la miseria generalizada -mientras los escasos recursos de que aún dispone nuestra economía en ruinas se destinan a los artifices de esta ^{vejamen} situación- matan la esperanza de generaciones de pueblo inocente.

3. En consecuencia, llamamos al pueblo de Chile -mujeres, trabajadores, cesantes, estudiantes- y a todos quienes quieran expresar su voluntad de VIDA, a participar activamente en esta Jornada para detener la MUERTE.

¡SOLO EN DEMOCRACIA SE RESGUARDA LA VIDA!

Santiago, Junio de 1984

3.- En consecuencia, llamamos al pueblo de Chile
a los hombres y mujeres
a los trabajadores y a los cesantes
a los que están libres y a los detenidos
a los jóvenes y a los ancianos
a los que están en la Patria y a los exiliados
en las ciudades y en los pueblos.

a unimos para expresar nuestra voluntad de Vida
participando activamente en este jornada para detener la
MUERTE

- de cooperación ^{NO} más que de compluencia
- de solidaridad ^{NO} más que de consenso
- de dignidad
- de respeto ^{NO} más que de imponer
- de justicia no de renuencia
- ~~de paz y de armonía~~
- ~~de igualdad~~
- de igualdad ^{NO} de privilegios
- de dignidad, no de corrupción

Tee:

- 1) Te dejo bonador del que redacté yo.
- 2) Creo q' se pueden complementar.
- 3) Creo q' es mejor responder a la convocatoria "Chile defiende la vida", q' a JFF. (+ amplio).
- 4) ¿problemas jurídicos al individualizar con nombres y apellidos al dictador?
- 5) Última última cita. Hay miles mejores. →

perdona lo escrito, pero estoy
enloquecido de pena.

Cariños

Ximena

[Faint, mirrored handwriting, likely bleed-through from the reverse side of the page. The text is mostly illegible but appears to contain several lines of a letter or message.]